

Vos communes

CLIOUSCLAT

Odile Cazanave-Pin potière et céramiste à La Fabrique



Odile dans son nouvel atelier.

Odile Cazanave-Pin a commencé des études d'architecture et d'histoire mais « j'ai vite compris que je devais travailler dans l'art » dans son nouvel atelier de poterie accolé à celui de Marie Delafosse, dans la cour de la Fabrique.

Là, Odile crée des objets d'usage avec sa délicatesse toute féminine, leur donnant douceur et raffinement. Native de Pau, Odile a suivi une formation de tourneur au Centre international de formation aux métiers de céramique de Saint-Armand-en-Puysaye, avant de venir se perfectionner à la Maison de terre à Dieulefit. Elle a ensuite travaillé auprès de plusieurs potiers en France avant de s'installer dans la Drôme, « une région attractive qui m'a bien reçue », dit-elle.

À 25 ans, elle installe sa poterie Calicot en 1998 à Mirmande. Mais elle voulait toujours travailler à Cliousclat et son rêve se réalise en ce mois d'octobre. En effet, Odile a définitivement son atelier dans la cour de la Fabrique.

Elle réalise "des objets qui rendent beau l'usage" écrivait, si justement, son ami Florian Serron.

Contact : Odile Cazanave-Pin au 06.25.86.40.61. <http://poterievalicot.blogspot.com>